
A C T A         Nº   39  

 

En Montevideo, a los veinte días del mes de junio del año dos mil doce, siendo la hora catorce y cuarenta y cin-

co, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez,  

con la asistencia de los señores consejeros  Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio Gar-

cía Bedat, Sr. Manuel Román,  Sr. Alcides Larrosa, Mtro. Martín Mernies, Sr. Juan Brum, Sr. Sergio Gabito, Sr. 

Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Dr. Agustín Cheppi, Sr. Julio Vigneaux, Sr. Daniel Vigorito. 

No asisten, con aviso: Dr. Luis Bermúdez Gruni,  Sr. Nelson Fernández, Sr. Germán Rodríguez Barcos, Prof. Al-

berto Rodríguez Peluffo. 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

MINUTO DE SILENCIO 

Ante el reciente fallecimiento del Sr. Carlos Rodríguez Sotto, Presidente de la Confederación Litoral Norte, ex 

dirigente y funcionario de la Asociación de Fútbol de Tacuarembó, el Consejo rinde homenaje a su memoria rea-

lizando un minuto de silencio. 

 

CURSO DE MEDICINA 

Ingresan a sala el Sr. Ovidio Cabal y la Sra. Sofía García, de EVIMED. 

El Sr. Márquez les da la bienvenida. 

El Sr. Cabal agradece y expresa que la presencia de ellos es porque, el próximo 25 de junio, se realizará la jor-

nada de clausura del Curso de Medicina. 

Dice que están muy entusiasmados por el desarrollo del mismo. Destaca que hay 270 inscriptos, con algo menos 

del 50% del interior. Destaca que, en general, la participación es muy buena y muy activa. 

La jornada de clausura está prevista que se desarrolle en forma de video conferencias. Gracias a la colabora-

ción de ANTEL, en sus centros virtuales se podrá seguir y participar de esta última actividad. 

Expresa que es sumamente importante la difusión. Dice que ya se hizo las comunicaciones a los Directores de 

Deportes de las Intendencias. Pide que OFI, a través de sus medios convoque a los dirigentes a participar, con-

curriendo al centro de ANTEL de su localidad. 

Dice que también se espera que acompañen los profesionales de la medicina (en particular FEMI) y los medios 

de prensa locales. 

La Sra. Sofía García agradece ser recibida. Brinda los detalles de la jornada final. Destaca las presencias ya 

confirmadas en las distintas localidades. 

Se retiran agradeciendo la atención. 

 

ACTA ANTERIOR 

En atención a que algunos consejeros no recibieron la copia del borrador, se tratará en la próxima semana. 

 

9ª COPA NACIONAL DE CLUBES “JOSÉ LEANDRO ANDRADE” 

En Asuntos Entrados se encuentra una nota del Club Quilmes de Florida que solicita se autorice la incorporación 

de jugadores para la segunda fase, a pesar de que la nota llegó el martes y no el lunes como estaba previsto. 

Argumenta que el lunes una funcionaria de OFI le dijo que igual podía mandar la nota el martes. 

El Gerente indica que las notas que llegaron fuera de plazo fueron devueltas, entre ellas la de Quilmes. Corro-

bora que hubo una conversación con una de las muchachas, cuando la misma llamó para consultar sobre detalles 

del próximo partido. 

El Ejecutivo resuelve no hacer lugar al petitorio, considerando que la norma estaba prevista de antemano, para 

todos los Clubes, no pudiéndose cambiar con una simple llamada. 

Se recibieron notas del Club Peñarol de Rivera y de Ferro Carril de Salto. 

El Club Peñarol manifiesta su disconformidad con el arbitraje. 

El Sr. Mernies da cuenta que, según lo conversado con el Sr. Huber Torres, el informe del Veedor Técnico (que 

es oriundo de Rivera) le otorgó un puntaje de 8, 5 (sobre 10), que es una buena nota. 

Se le contestará en esos términos. 

El Club Ferro Carril manifiesta que, en atención a problemas causados por el Presidente del Club Peñarol, lo de-

claran persona no grata y no le permitirán el acceso al Estadio. 

Se discute si corresponde el ejercicio del derecho de admisión. 

El Sr. Márquez establece contactos con dirigentes salteños para intentar mejorar el relacionamiento. Se estará 

a la espera de gestiones. 
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El Sr. Gabito dice que se está entrando en un ambiente muy difícil. Pide se hagan gestiones para tratar que se 

ponga la “pelota en el piso”.  

El Sr. Vigorito expresa que se debe evaluar siempre cuales son las posibilidades que tiene el Ejecutivo de inter-

venir en este tipo de temas. 

El Sr. Bares dice que lamenta que los Clubes estén haciendo este tipo de presiones.  

Dice que, en atención al pedido del Club Peñarol, y teniendo en cuenta lo establecido para Veedores, hay que 

designar un veedor que será abonado por dicha Institución. Se designa al Sr. Alfonso. 

El Sr. Gabito dice que somos los organizadores. Dice que su planteo no es ser juez ni parte, simplemente solici-

tar mejorar el clima del torneo. 

Se fijan los detalles de la próxima fecha: 

SEGUNDA   FASE  –  OCTAVA   FECHA 

LLAVE 2.01 

FERRO CARRIL (SALTO) - PEÑAROL (RIVERA): (Resultado anterior: 2-4): Sábado 23 Junio Hora 15:30; Esta-

dio “Luis Merazzi” de Salto; Arbitros de Florida Interior: Néstor Izquierdo (Central), Oscar Adrien y Héctor 

Rodríguez (Asistentes), Walter Araújo (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central lo sustituye el 

Sr. Adrien).  Veedor Consejero Sr. Miguel Alfonso.   

LLAVE 2.02 

ZORRILLA (ARTIGAS) - WANDERERS JUVENIL (TACUAREMBO): (1-2): Sábado 23 Junio Hora 15; Estadio 

“Matías González” de Artigas; Arbitros de Paysandú Capital: Eris Herrera (Central), Jacinto Rivero y Juan Al-

vez (Asistentes), Daniel Cantos (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Rivero).  Veedor Sr. Jorge Abreu. 

LLAVE 2.03 

BELLA VISTA (PAYSANDU) - REAL HERVIDO (FRAY BENTOS): (0-0): Sábado 23 Junio Hora 15; Estadio “Ar-

tigas” de Paysandú; Arbitros de S. José Capital: Fernando Di Maggio (Central), Alejandro Manrique y Luis An-

drade (Asistentes), Esteban Vignoli (Cuarto). (sustituye Sr. Manrique). Veedor Sr. Juan Carlos Parentes. 

LLAVE 2.04 

BARRACAS (DOLORES) - LAURELES (FRAY BENTOS): (1-1): Domingo 24 Junio Hora 15; Estadio “Eduardo 

Piazze” de Dolores; Arbitros de Salto Capital: José De los Santos (Central), Fernando López y Miguel Pereira 

(Asistentes), Andrés Castro (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. López). Veedor Sr. Juan Carlos Feller.  

LLAVE 2.05 

ARTIGAS (DURAZNO) - ORIENTAL (PASO DE LOS TOROS): (4-0): Domingo 24 Junio Hora 15:30; Estadio 

“Silvestre O. Landoni” de Durazno; Arbitros de Río Negro Interior: Jorge Hernández (Central), Lisandro Garay 

y José Pelayo (Asistentes), Ademar Morán (Cuarto). (sustituye Sr. Garay). Veedor  Sr. Gonzalo Recuero. 

LLAVE 2.06 

 NACIONAL (SARANDI DEL YI) - UNION JUVENIL (DURAZNO): (2-5): Domingo 24 Junio Hora 15:30; Esta-

dio “Juan Ramón Carrasco” de Sarandí del Yí;Arbitros de Flores: Elio Gómez (Central), José Avila y Federico 

Núñez (Asistentes), José Trucido (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Avila). Veedor Sr. Omar López. 

LLAVE 2.07 

UNIVERSAL (SAN JOSE) - RIVER PLATE (FLORIDA): (1-1): Domingo 24 Junio Hora 15; Estadio “Casto Martí-

nez Laguarda” de San José; Arbitros de Canelones Capital: William Palacios (Central), José Casulo y Raúl Bonilla 

(Asistentes), Walter Espinelli (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Casulo).  Veedor  Sr. Juan José Guardado. 

LLAVE 2.08 

IDEAL (SANTA ROSA) - QUILMES (FLORIDA): (4-2): Domingo 24 Junio Hora 15:30; Parque “Isidoro Cot” de 

Santa Rosa; Arbitros de Soriano Interior: Fabiano Pereyra (Central), Mauricio Simaldoni y Washington Banche-

ro (Asistentes), Danilo Rodríguez (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Simaldoni). Veedor Sr. Antonio Fuentes. 

LLAVE 2.09 

NACIONAL (NUEVA HELVECIA) - ESPARTA (VALDENSE): (1-2): Sábado 23 Junio Hora 17; Estadio del Club 

Nacional de Nueva Helvecia;Arbitros de Soriano Capital: José Sierra (Central), Héctor Gutiérrez y Gabriel Ri-

varola (Asistentes), Bernardo Cabrera (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Gutiérrez).  Veedor Sr. Heber Dorta.   

LLAVE 2.10 

CENTRAL (SAN JOSE) - URUGUAYO (MIGUELETE): (0-1): Sábado 23 Junio Hora 15; Estadio “Casto Martínez 

Laguarda” de San José; Arbitros de Durazno  Capital: Ruben Garro (Central), Julio Rojas y Jorge López (Asis-

tentes), Jorge Díaz (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. López). Veedor Sr. Alvaro Ciganda.   

LLAVE 2.11 

ATENAS (TALA) - JUANICO (CANELONES): (1-3): Domingo 24 Junio Hora 15; Estadio “Lorenzo Costa Monta-

no” de Tala; Arbitros de Maldonado Interior: Fernando Pígola (Central), José Vizcaíno y Mario Ortiz (Asisten-

tes), Darío Estramil (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Vizcaíno). Veedor Sr. Eduardo Pacheco.  

LLAVE 2.12 
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CAMPANA (LIBERTAD) - LAS DELICIAS (MINAS): (4-2): Domingo 24 Junio Hora 15:30; Estadio “Adelaido 

Camaití” de Libertad; Arbitros de Maldonado Capital: José Bonilla (Central), Silvio Rissotto y Edison Padilla 

(Asistentes), Bruno Rodríguez (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Rissotto). Veedor Sr. Antonio García.   

LLAVE 2.13 

SAN LORENZO (TREINTA Y TRES) - PEÑAROL (CASTILLOS): (2-1): Domingo 24 Junio Hora 15; Estadio “Em-

pleados de Comercio” de Treinta y Tres; Arbitros de Rivera Capital: Anderson Dos  Santos (Central), Héctor 

Umpiérrez y Enrique Farías (Asistentes), Edison Segovia (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Farías). Veedor Sr. 

José Alberto Vinay.   

LLAVE 2.14 

LAVALLEJA (ROCHA) - FERROCARRIL (BATLLE Y ORDOÑEZ): (2-0): Sábado 23 Junio Hora 15; Estadio  “El 

Tenis” de Rocha; Arbitros de Treinta y Tres Interior: Guillermo Suárez (Central), José Moreira y Gustavo Váz-

quez (Asistentes), Walter De Cuadra (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Moreira). Veedor Sr. Carlos Calabuig. 

LLAVE 2.15 

SAN CARLOS (SAN CARLOS) - PIRIAPOLIS (PIRIAPOLIS): (2-2): Domingo 24 Junio Hora 15; Estadio del 

Club San Carlos de San Carlos;  Arbitros de Canelones Interior: Martín Martínez (Central), Jean Pereira y Wal-

ter Pérez (Asistentes), Rafael Bernales (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Pérez). Veedor  Sr. Carlos Correa.  

LLAVE 2.16 

PALERMO (ROCHA) - PROGRESO (ESTACION ATLANTIDA): (4-0): Domingo 24 Junio Hora 15; Estadio “Dr. 

Mario Sobrero” de Rocha;  Arbitros de Treinta y Tres Capital: Luis Alvarez (Central), Eduardo Gancio y Edgar-

do Barrios (Asistentes), Luis Silva (Cuarto Arbitro). (sustituye Sr. Gancio). Veedor Sr. Carlos Calabuig.   

 

1ª. COPA NACIONAL SUB 15 DE FUTBOL FEMENINO 

El Sr. Márquez da cuenta que el pasado martes, luego de la sesión del Ejecutivo, se llevó a cabo, en la ciudad de 

Pando, el lanzamiento. Del mismo participaron dirigentes de OFI, AUF, el Director Nacional de Deporte Prof. 

Ernesto Irurueta y dos delegados de la Comisión de Desarrollo de FIFA. 

En Asuntos Entrados figura un informe de la Comisión de Marketing. Se aprueba. 

El Sr. Gabito dice que reconoce que las cosas han salido bien, pero que tiene que observar que la Comisión de F. 

Femenino ha tomado decisiones sin pasarlas por el Ejecutivo. Ejemplifica en la decisión del lanzamiento y en la 

incorporación de un nuevo Club. 

Opina que todas las Comisiones deben informar al Ejecutivo y estar a lo que este resuelva. 

Felicita el trabajo realizado pero no está de acuerdo con el procedimiento. Dice que aprovecha la oportunidad 

de decirlo, en particular porque salió todo bien. 

El Sr. Márquez recuerda que es un trabajo compartido y coorganizado con AUF. Hubo cosas que se resolvieron, 

en las que el Ejecutivo no podía tomar decisión porque no se reunía. 

Recuerda además que el “alma mater” de este torneo, el Prof. Rodríguez Peluffo, tuvo problemas de salud que 

son conocidos y que llevaron a que faltara en los últimos días. 

El Sr. Vigneaux explica como sucedieron las cosas. 

Dice que el nexo entre OFI y AUF es una sola persona. Dice que no discute para nada la calidad pero cree que 

debería compartir más las cosas. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 

Exp. ----: Agradecen invitación Lanzamiento 1ª Copa Nacional Sub 15 Femenino: Intendente de Paysandú, Inten-

dente de Rivera. Se toma conocimiento. 

   “    218: Liga Castillense solicita información Curso Entrenadores. Pase al ConsejoTécnico Entrenadores. 

   “    219: Club Quilmes solicita incorporación jugadores Copa Nacional Clubes presentada fuera de plazo. Fue 

tratada. No se hace lugar. 

   “    220: Liga Isabelina solicita no se aplique exigencia Técnicos en Sub 15 y pide información Curso Entrena-

dores. Pase al Consejo Técnico Entrenadores. 

   “    221: Club Peñarol Rivera solicita no se le designe terna arbitral de Tacuarembó. Se trata conjuntamente 

con la nota 229. 

   “    222: Liga de Pando comunica sanciones. Se registra. 

   “    223: Liga Flores solicita ser sede lanzamiento Copa Nacional Selecciones. Pasa a Comisión de Calendario. 

   “    224: Comisión Marketing OFI refiere a Lanzamiento Copa Nacional Femenino. Se toma conocimiento. 

   “    225: Comisión Marketing OFI remite informe sobre Página Web. Se toma conocimiento. 

   “    226: Comisión Marketing OFI remite informe sobre Jornada del 16.06 relativa a OFI on line. Se toma co-

nocimiento. 

   “    227: Liga Paysandú comunica sanción árbitro. Se registra y pase al Consejo Técnico Arbitrajes. 
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   “    228: Club Nacional de Tranqueras solicita asesoramiento por suspensión de su afiliación a OFI. Se dará 

respuesta. 

   “    229: Club Peñarol de Rivera refiere a arbitraje partido del 17.06. El Sr. García manifiesta que, además de 

lo que se estableció sobre el puntaje que le diera el Veedor Técnico que fue una nota muy buena, con respecto 

al ex árbitro que viajó con la delegación de Ferro Carril tiene todo el derecho de viajar por el medio que le pa-

rezca. Dice que no tiene sentido esa protesta, y que se inscribe dentro de una política con respecto a los arbi-

trajes que ya vino practicando la Liga de Rivera, apoyándose en algún sector de prensa de esa localidad. 

   “    230: Liga Paysandú solicita instructores árbitros. Pase al Consejo Técnico Arbitrajes. 

   “    231: Liga Guichón solicita poder utilizar D. Técnico designado en Sub 15. Se estará a la espera de antece-

dentes para aprobarlo. 

   “    232: Confederación del Este solicita convocatoria reunión 4 Confederaciones para evaluar resultados Copa 

Nacional Selecciones. Pasa a Comisión de Calendario. 

 

INFORME DE COMISIONES 

FINANZAS 

El Sr. García que la Comisión se reunirá el próximo martes a la hora 10 y 30. 

ENTRENADORES 

El Sr. Alfonso lee nota del Consejo Técnico. Se congratulan de la decisión del Ejecutivo de comenzar a exigir 

cursos para dirigir en los torneos de OFI. 

REGLAMENTOS 

El Sr. Vigorito informa sobre lo que se estuvo trabajando. Se estuvo tratando las distintas ponencias que se van 

a proponer al Ejecutivo para ser elevadas al Congreso. 

Piden que se apruebe el nuevo formato de inscripción de jugadores, en el que estuvieran trabajando el Sr. Gus-

tavo Ruiz y la Dra. Andrea Valiente. 

Se aprueba por unanimidad. 

Anuncia que se seguirá trabajando en los acuerdos sobre derechos formativos. Se están buscando respaldos  de 

organismos (como INAU). 

Se establece que, el próximo martes a la hora 11 y 30, se volverán a reunir. 

 

VARIOS 

1) PRESIDENTE DE FIFA  – El Sr. Márquez informa  que estuvo entre los invitados a la reunión con el Presi-

dente de FIFA Sr. Blatter. Dice que tuvo oportunidad de saludarlo e intercambiar algunas palabras. Dice 

que en su alocución hizo mención al jugador José Leandro Andrade como uno de los mejores de todos los 

tiempos. Aprovechó la ocasión para entregarle distintas carpetas de la Organización. 

2) ARBITROS  – El Sr. Márquez informa que concurrieron a Melo para buscar una solución al problema interno 

que tienen con los árbitros. Dice que, lamentablemente, los Clubes no aceptaron lo que se había consensuado 

en la reunión. 

3) LLAMADO A EXPRESION DE INTERES  – Se da cuenta que dos empresas se presentaron al llamado a ex-

presión de interés. Pasa a la Comisión designada.  

4) AGRADECIMIENTO  – El Sr. Vigneaux expresa su agradecimiento, el que es compartido por el resto del 

Consejo, al Sr. Daniel Alonso, periodista que trabajó como maestro de ceremonia en el lanzamiento del tor-

neo de fútbol femenino. 

5) FELICITACIONES  – El Sr. Márquez expresa su felicitación, compartida por el resto de los presentes, a la 

Liga Departamental de Fútbol de Río Negro que cumpliera sus primeros 100 Años. Dice que tuvo oportuni-

dad, junto a otros compañeros, de concurrir a la fiesta conmemorativa la que estuvo muy buena. 

6) SECRETARIA DE PRENSA – El Sr. Vigneaux expresa que la ausencia de periodistas en el lanzamiento es 

una muestra más de la necesidad de un Secretario de Prensa. 

7) CONVENIO CON ANTEL – El Sr. Márquez da cuenta que, en horas de la tarde, se firmó el convenio con 

ANTEL que habilita a que las personas que tengan carné de OFI (jugadores, dirigentes, etc) accedan a una 

tarifa preferencial en telefonía móvil. En los próximos días quedará operativo el convenio. En ese momento 

se dará la mayor difusión. 

8) CURSO A DISTANCIA – El Sr. Gómez dice que tiene en carpeta un proyecto del Sr. Luis Matosas. Expresa 

que es una demostración que se puede hacer en forma inmediata y no condice con lo que dijeron que no se 

podía. 

El Sr. García dice que lo que el llama un proyecto de Matosas es una idea que tiene muchos años. Que lo que 

se dijo es que implementar esa idea tiene algunas dificultades importantes. Por ejemplo el entrenamiento a 

los docentes y la disponibilidad de estos. 

Lamenta que el Sr. Gómez haga un planteamiento en ese tono. 
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9) CARNÉ DE JUGADORES – El Sr. Gómez expresa su preocupación porque, dentro de las ponencias que está 

tratando la Comisión de Calendario, no se encuentra el tema. Considera que los problemas que se han plan-

teado son demasiado importantes. 

El Sr. Vigorito le expresa que, de acuerdo a lo conversado oportunamente, se podrá hacer un carné a nivel 

nacional (sin que figure la Liga a que pertenece el jugador) cuando se implemente, dentro del proyecto OFI 

on LINE, la posibilidad de consulta a qué Liga o Club pertenece determinado jugador. 

El Sr. García dice que no acepta que se diga que el tema de la tramitación de carné es un desastre. Dice que 

en el volumen de carné que se han hecho hay problemas muy limitados y es por la desorganización de las Li-

gas que no entregan los carnés cuando los jugadores piden pase. Cree que, independientemente que se cam-

bie en algún momento, hay que establecer claramente donde está la falla y reclamar que esas Ligas cumplan 

con lo pactado. 

10) COMISION ESPECIAL – El Sr. García informa sobre el trabajo que se ha realizado hasta ahora y de lo que 

está faltando. Estima que el martes que viene en Comisión de Finanzas se pueda adelantar algo. 

 

 

PRÓXIMA SESIÓN: Martes 26 de junio, hora 14:30 

 

Se levanta la sesión a la hora 17:30 
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